

COMMÉMORATION DE TOUS LES FIDÈLES DÉPARTS

2 novembre 2024

Évangile — Jean 17:24-26

Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, ceux que tu m'as donnés, je veux que là où je suis, ils soient eux aussi avec moi, et qu'ils contemplent ma gloire, celle que tu m'as donnée parce que tu m'as aimé avant la fondation du monde. Père juste, le monde ne t'a pas connu, mais moi je t'ai connu, et ceux-ci ont reconnu que tu m'as envoyé. Je leur ai fait connaître ton nom, et je le ferai connaître, pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que moi aussi, je sois en eux. »

Réflexion:

Se souvenir de nos proches disparus dans nos prières en ce jour de fête de «Toutes les âmes» est un moyen de les garder près de nous. De plus, prier pour les morts et aux morts est une partie importante du processus de deuil. Tout comme nous avons grandi dans nos relations avec nos proches au cours de leur vie, nous continuons à approfondir notre amour pour eux tout en nous souvenant d'eux dans la prière après leur mort. Prier pour les morts nous rappelle que la mort n'est pas une fin, mais un début de vie nouvelle. Nos prières peuvent être une expression concrète de notre croyance en la vie éternelle. (Liturgie vivante, p.242)

Méditation Vincentienne:

En réfléchissant à la mort, saint Vincent a écrit: «Toute notre vie n'est qu'un moment qui s'envole et disparaît rapidement. Hélas, les soixante-dix ans de ma vie que j'ai passés ne me paraissent qu'un rêve et un moment. Il n'en reste plus que le regret d'avoir si mal employé cette fois-ci. Pensons au mécontentement que nous aurons à notre mort si nous n'utilisons pas ce temps pour être miséricordieux. Soyons alors miséricordieux et pratiquons la miséricorde envers tous de manière à ne jamais trouver un homme pauvre sans le consoler... O Sauveur, ne permet pas d'abuser de notre vocation. Ne nous retirez pas l'esprit de miséricorde, car que deviendrions-nous si vous retiriez votre miséricorde de nous? Donne-nous donc cette miséricorde avec l'esprit de douceur et d'humilité. (McCullen, Des Choses Profondes, p.137)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

De qui vous souvenez-vous et priez-vous en particulier pour ce «Jour des âmes»?

Prière de clôture:

Souvenons-nous de nos amis et de notre famille qui nous ont précédés,
- **qu'ils puissent célébrer maintenant dans la fête du ciel.**
Souvenons-nous de ceux qui ont perdu la vie dans la violence et la guerre,
- **qu'ils soient doucement reçus à la table de l'amour.**
Souvenons-nous de tous les pauvres qui nous ont précédés,
- **qu'ils reçoivent le vin de paix et le pain de vie.**
Souvenons-nous des membres de notre conférence qui sont décédés,
- **qu'ils reposent dans la miséricorde de Dieu. Amen**

